

Cuba sube ingresos tributarios para beneficio social



La Habana, 30 sept (RHC)- El 71% de los ingresos al presupuesto del Estado cubano en 2016 provendrá de las recaudaciones tributarias, con destino a mantener servicios fundamentales a la población, destacó hoy el gobierno en un foro internacional.

Ello denota un incremento gradual en los últimos años, sobre la base de aplicar nuevos gravámenes a los sectores con mayor remuneración económica, indicó la viceministra de Finanzas y Precios Meisi Bolaños, al intervenir en el XIV Seminario Internacional Tributario con expertos de Europa, América Latina y el Caribe.

En 2012 los tributos representaron el 59% de los ingresos presupuestarios, al año siguiente la proporción subió a 61 puntos porcentuales y en 2015 llegó a 67%, ilustran datos de Finanzas y Precios.

Según Bolaños, para 2016 el presupuesto central inscribió 36 000 millones de pesos a fin de respaldar programas de beneficio directo a la población como educación, salud y asistencia social.

'Los ingresos tributarios constituyen la piedra angular del financiamiento básico del Estado', y necesitamos que los contribuyentes y los ciudadanos en general comprendan la trascendencia del tema, dijo la conferencista.

Uno de los retos principales del país radica en elevar la cultura cívica en torno al pago de impuestos y otros gravámenes, pues durante décadas la carga impositiva fue prácticamente nula, comentó.

Resulta clave asegurar un clima propicio para el cumplimiento voluntario de las obligaciones fiscales mediante actuaciones de mayor eficacia y modernidad; ese es un reto en manos del gobierno y de su administración tributaria, manifestó.

Metas a corto y mediano plazos conciben igualmente la prestación de servicios más ágiles, confiables y diversos a los contribuyentes, explicó la funcionaria.

Asimismo valoró la aplicación gradual de métodos no invasivos y novedosos de control fiscal por parte de la Oficina Nacional de Administración Tributaria.

En la medida de las posibilidades, el gobierno también deberá garantizar un mejor soporte tecnológico para el sector, a fin de asegurar el procesamiento digital de la información, subrayó.

Con sede en el capitalino Palacio de las Convenciones, el XIV Seminario Internacional Tributario reunió a unos 150 delegados de varias naciones e instituciones como el Centro Interamericano de Administraciones Tributarias, compuesto por entidades homólogas de 39 países.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/107302-cuba-sube-ingresos-tributarios-para-beneficio-social>



Radio Habana Cuba